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(社)京都府情報産業協会 
平成 21 年度第 6 回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 21 年 12 月 11 日（金）17:00～18:30 
会 場：京都コンピュータ学院 新館 4F 会議室 
      委員長  京都電子計算（株）         松原 克孝（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  （株）カスタムウェア        広瀬 義治 
      委 員  シーク電子工業（株）        田中 正道 
      委 員  インフォニック(株)        福本 広一 
      委 員  （株）エム・アイ・ケー       今上 孝重 
      委 員  (株)アントアント         谷脇 とし子 
      事務局長 京都コンピュータ学院       和田 壽郎 
 
 

議 事 
１．来年度の広報委員会事業方針、当初予算要求案について 

○ 事業計画案 
・松原委員長より提示された事業計画の草案について討議した。 
・主な予定事業は以下の通り。 

■協会報『インターキョウト』の発行（年 2 回、各 8 ページ） 
■協会ホームページの改修 
■会員名簿の発行は取り止め（Web ページに移行する） 

○ 予算案 
・協会報『インターキョウト』の発行費は今年度と同額とする。 ⇒ 74.4 万円 
・Web サイトの維持管理費用はサーバの移転状況を踏まえて決定する。 ⇒ 30～50 万円 
・ホームページリニューアルの費用は発注先が確定し次第決定する。 ⇒ 75～190 万円 
・委員会開催費も今年度と同額とする。 ⇒ 4.2 万円 

○ 委員会体制 
・基本的には今年度と同じ体制を維持する。 
・ホームページの広報企画・マネジメントを担当する若手委員を勧誘する。 

２．インターキョウト 43 号（1 月末発行予定）の状況確認 
○ 入稿状況 

・新春オープンセミナー（1 月 15 日開催）の記事以外は原稿が入稿されており、1 月 31 日発行

に向けて支障がない旨の報告が谷脇委員からあった。 
・最終ページお知らせ欄のビジネス交流フェア／ケータイ国際フォーラムは削除する。（事務局

長からの要望） 
○ 今後の予定 

・1 月 12 日 回覧レビュー（校正）開始 
・1 月 21 日 印刷開始 
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・1 月 29 日 納品 
３．京情協 Web サイトの更新状況 

○ 新着情報、お知らせ 
・開催済みのセミナー案内等、消去する情報については事務局長から田中委員に指示を出すこ

ととなった。 
○ 会員名簿 

・新入会員／退会会員の掲載状況を再度確認し、必要に応じて事務局長より KSS に更新を依頼

する。 
４．会員名簿の更新作業状況 

○ PDF 化 
・広瀬委員が PDF 化を実施したが、一部未完成の箇所があるため 1 週間後を目途に完成させる

こととなった。 
５．プレスリリース関連の動き 

○ 湯下委員が欠席のため、省略。 
 

６．事業推進委員会の報告 
○ 報告事項は特になし。 

 
７．その他 

○ 京情協ホームページ整備事業公募結果 
・前回の説明会に参加した 5 社から提案書が提出された。 
・提案書については先ず広報委員会で評価・審査分析することになり、統一書式を松原委員長

からメールで各委員に配信することとなった。 
・評価は年内に実施することとし、次回の委員会を 2 月から 1 月に前倒しして広報委員会とし

ての結論を出すことになった。 
 
 
次回は、平成 22 年 1 月 8 日（金）17 時から京都コンピュータ学院新館 4F 会議室にて開催します。 
 

以上 


